

# Aus dem Sossenheimer Geschäftsleben

## Gasthaus „Zum Löwen“ ist fit für die Fußball-Fans

Wirt Peter Häfner bietet seinen Gästen alle Fußball-Spiele auf Großleinwand

Wenn am 9. Juni die Fußball-WM in Deutschland startet, sind nicht nur die Fußballer aktiv. Auch die Mitarbeiter im traditionsreichen Gasthaus „Zum Löwen“ fahren zu Höchstleistungen auf. Inhaber Peter Häfner hat sich für seine Gäste nämlich etwas Besonderes einfallen lassen: „Alle Spiele werden auf einer Großleinwand übertragen. Außerdem nehmen wir Tipps auf jedes Spielergebnis an. Und wer richtig getippt hat, gewinnt einen Verzehrutschein nach dem Prinzip 2 für 1!“

Auch ohne Fußball-Tipp sollte man sich das Essen im Gasthaus zum Löwen nicht entgehen lassen. Erst vor wenigen Monaten erhielt der 36-jährige Häfner eine Auszeichnung für sein Lokal: Er erzielte den dritten Platz beim begehrten „Hessen Gastro Award 2005“ in der Kategorie Apfelwein-Lokal. Des Weiteren fand er Einzug in den Gastroführer „Genießen unter freiem Himmel“, in dem die 77 schönsten Restaurants und Lokale für den Sommer beschrieben sind. Für Häfner ein Riesenerfolg, denn

der Löwenwirt übernahm erst vor zwei Jahren das Gasthaus. Das Angebot wird aus diesem Grund zum 2-jährigen um Bitburger Pils erweitert. Ansonsten ist Loscher Pils aus Franken, Fran-ziskaner Hefeweizen und Hofmann-Apfelwein im Angebot. Das Erfolgsrezept formuliert

Häfner so: „Man nehme eine ordentliche Portion aus wohlschmeckenden Naturprodukten, dazu eine Prise gemütliches Ambiente, faire Preise und eine weitere Portion an Gastgeberleidenschaft“. Die Fans der gutbürgerlichen Küche danken es ihm heute schon. (L.K.)



Löwen-Wirt Peter Häfner. Seit 2 Jahren führt der Gastro-Profi den Löwen in Sossenheim.